

Enfermería tv

La primera televisión profesional al servicio de la enfermería



www.enfermeriatv.es



#JuntosVenceremos

RECLAMA ADEMÁS MÁXIMA DILIGENCIA PARA VERIFICAR LOS EPIS SATSE urge a Salud a comenzar a realizar test masivos a todos los profesionales del Sistema Sanitario Público andaluz



SATSE ha exigido más celeridad a la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía para realizar los test de detección del Covid-19 a todos los profesionales de la Sanidad andaluza, tras el anuncio, que no acaba de materializarse de la realización de más de 100.000. El Sindicato de Enfermería pide además a las administraciones sanitarias diligencia a la hora de verificar la efectividad del material de protección antes de distribuirlo entre los profesionales. [| Leer más](#)

OEP SAS 2016 ENFERMERA P. INTERNA



SATSE Informa que se ha enviado a BOJA para su publicación la resolución que aprueba las listas DEFINITIVAS de aspirantes que han superado el concurso-oposición de #Enfermera Promoción Interna PI, convocatoria OEP SAS 2016 (examen 9/6/2018)

HA PETICIÓN DE SATSE PARA AGILIZAR LA CONTRATACIÓN

Se mantiene el corte a 30 de abril para la actualización de centros y disponibilidad en la Bolsa de Empleo del SAS

El Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha dictado una resolución ratificando los plazos establecidos en la normativa que regula la Bolsa Única de Empleo para la actualización de centros y disponibilidad en los mismos por parte de los candidatos. De esta forma se mantienen los cortes semestrales a 30 de abril y 31 de octubre de cada año para la actualización de centros sanitarios donde quieran prestar servicios los candidatos.

[| Leer más](#)



TRASLADOS FISIOTERAPEUTA Y MATRONAS



SATSE informa que se ha remitido a BOJA la composición de las Comisiones de Valoración del Concurso de Traslado del SAS de las categorías de Matrona y Fisioterapeuta.

[| Leer más](#)

DENTRO DE LA APLICACIÓN ALERTCOPS DEL MINISTERIO DEL INTERIOR

Un botón SOS para reforzar la protección del personal sanitario frente a las agresiones



El Sindicato de Enfermería informa de la puesta en funcionamiento de un botón de petición de socorro en la aplicación AlertCops, del Ministerio del Interior, destinado a reforzar la protección del personal sanitario. Los profesionales podrán solicitar voluntariamente su inscripción en el registro.

[| Leer más](#)

